
Carissimi genitori,
dopo 4 anni di impegno partecipato siamo giunti alla fine del progetto “La mia scuola va in classe
A”. Questa mattina, martedì 13 dicembre 2022, abbiamo ricevuto da parte del Comune di Venezia
l'attestato relativo agli obiettivi raggiunti.
All'inizio di questo percorso, nel 2018, eravamo stati classificati una scuola di classe D
relativamente alla sicurezza e alla sostenibilità del percorso casa-scuola. A distanza di 4 anni, dopo
tutto l'impegno profuso sia nel creare dei cambiamenti strutturali, sia nel creare dei cambiamenti
nelle abitudini di vita, ci è stata riconosciuta la classe B.
Vogliamo ringraziare tutti i genitori che in questo tratto di strada ci hanno sostenuto, hanno
collaborato, hanno accolto le proposte e si sono resi disponibili sia a partecipare alle fasi
progettuali, sia a tutte le attività che hanno richiesto un coinvolgimento attivo.
Il nostro obiettivo rimane quello di raggiungere la classe A.
Per poterlo fare non dobbiamo abbassare la guardia e soprattutto abbiamo ancora dei passi da fare,
ad esempio, studiare la fattibilità del “pedibus”, oppure moltiplicare occasioni per vivere assieme il
“bike to school”. 
Per realizzare tutto questo vi chiediamo di continuare a sostenerci in questo tratto di strada ancora
da completare, ogni proposta, idea, ogni apporto è ben accetto.
Solo assieme potremo apportare dei cambiamenti per una mobilità più sostenibile e per una
maggiore sicurezza nel percorso casa-scuola dei nostri bambini.
Noi siamo orgogliosi della strada fatta finora, anche se tutto non si è realizzato come lo avevamo
sognato, ma i principali obiettivi che volevamo raggiungere, sono stati raggiunti, soprattutto la
messa in sicurezza dello spazio antistante la scuola che era considerato e utilizzato solo come un
parcheggio. 
Noi stiamo proseguendo il percorso, perché, anche se la prima fase del progetto si è conclusa, sia la
cooperativa Sestante, sia il Comune di Venezia, continuerà a sostenerci in questo processo di
cambiamento. Diventerà quindi, strutturale.
Ci auguriamo di cuore che con l'aiuto di tutti si possa arrivare un domani ad essere una scuola in
classe A per la salute di tutti, ma soprattutto dei nostri bambini.
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